

Regierungsratsbeschluss

vom 12. August 2014

Nr. 2014/1339

Verband Schweizer Keramik, 4500 Solothurn: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das „Historische Verbandsarchiv-Depositum am SWA“

1. Erwägungen

Der Verband Schweizer Keramik *swissceramics*, Solothurn, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an das „Historische Verbandsarchiv-Depositum am SWA“. Seit der Gründung von *swissceramics* – Verband Schweizer Keramik im Jahr 1959 wurden diverse Akten wie Gründungsunterlagen, Vortragsmanuskripte, Mitgliederinformationen, Projekt- und Ausstellungsdocumentationen, Kataloge, Protokolle etc. im privaten Verbandsarchiv gesammelt und verwahrt. *swissceramics* hat ein Projekt gestartet, das die Dokumente als Depositum am SWA – Schweizer Wirtschaftsarchiv in Basel – der Öffentlichkeit und der Forschung zugänglich macht. Für die Umsetzung dieses Projekts sind Fr. 50'000.-- budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Verband Schweizer Keramik *swissceramics*, Solothurn, ist an das „Historische Verbandsarchiv-Depositum am SWA“ ein Projektbeitrag von Fr. 5'000.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos 2090017 „Lotteriefonds“ anzuweisen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (5) dv/Schw.Keramik.doc
Amt für Kultur und Sport (7)
Verband Schweizer Keramik, Sandra Hafner-Giorgio, Kapuzinerstrasse 6, 4500 Solothurn